



平成30年10月30日

広島大学産学・地域連携センターと広島市立高校4校で進めてきたプロジェクト【ch pro : city-high project】の成果を、広島市議会が主催する「広島市立高等学校の生徒による広島市議会への提案発表会」で発表します

広島市立高校4校の生徒が、広島大学産学・地域連携センターと共同で取り組んだ、プロジェクト【ch pro : city-high project】の成果を、市議会議員、教育委員会事務局、学校関係者の前で発表します。

2017年に、「高等学校において、イノベティブに考え行動する人材を育成するために、社会的な課題解決への意欲を育むと共にデザイン思考などのスキルを身に付けさせる探究的な学習について、共同して研究すること」を目的とする、「探究的学習に関する3校連絡研究協議会」を広島市立の高校3校（広島市立広島工業高校、広島市立広島商業高校、広島市立基町高校[創造表現コース]）が立ち上げました。

今年も協議会の活動を継続し、広島大学産学・地域連携センター川瀬真紀客員准教授が指導助言者として参加し、プロジェクト型学修（PBL：Project Based Learning）とデザイン思考を組み合わせ独自に作成した高校生向けの教育カリキュラムを使い、生徒プロジェクトを企画実施してきました。

今年度は、上記3校に広島市立沼田高校が加わり、4校から専門が異なる生徒が集まり、学校の枠を越えてチームを結成しています。広島市議会が主催する「広島市立高等学校の生徒による広島市議会への提案発表会」に、まちづくりのアイデアを提案するプロジェクト【ch pro : city-high project】を進めました。川瀬真紀客員准教授をファシリテーター、新潟美咲をリサーチ・アシスタント、「ひろしまアントレプレナーシッププログラム」修了者をチーム・サポーターとし、“あそび”をテーマに3回のワークショップを実施しました。

この度、広島市議会棟で同協議会の高校生から4つのプロジェクトチームが、自ら考え出したまちづくりのアイデアを、簡単に見本製作するラピド・プロトタイピングから生まれた見本と共に、市議会議員、教育委員会事務局、学校関係者などの前で発表することとなりましたのでお知らせします。

## 記

日時：平成30年11月2日（金）14：30～16：45

場所：広島市議会4階議場

日程：開会挨拶 14：30～14：35

提案発表 14：35～16：35（発表17分×4グループ、他2校）

感謝状贈呈・閉会挨拶 16：35～16：45

発表内容：

●チーム niiji

「ひろしま I ～上を向いて歩こう～」

本通りアーケードのみんなが集まる場所に、スクリーンをつけてプロジェクションマッピングで役立つ情報を提供

●チーム ジョシ

ぴいす ～ 道を歩く人に、明るく楽しい気持ちになってもらう

「ぴいす」という影絵などの「あそび」をプラスした街灯を設置し、安心するだけでなく、道を歩く人がワクワクする気持ちになるアイデアを提供

●チーム おくさん s

街を「遊びながら」きれいにする！

『GoRingPICK』というゴミ拾いを一年中楽しみながら街をきれいにしていくイベントとゴミを入れたくなるような仕組みがあるゴミ箱『デコ美バコ』の設置

●チーム リコピン

Peace de Relaxation ピース デ リラクゼーション

家族旅行で平和公園に訪れた外国の子どもたちが、広島を原爆や戦争の怖い、悲しいイメージだけを持ったまま帰国しないために、リラクゼーションができる取り組みを提案

【お問い合わせ先】

広島大学 産学・地域連携センター 新産業創出・教育部門

Tel：082-424-7880 FAX：082-424-7881

E-mail：vbl@hiroshima-u.ac.jp

発信枚数：A4版 2枚（本票含む）